

REFORMA.COM

Mejoran calificación por acuerdos.- Peña

Por

Érika Hernández.

(08-May-2013).- El Presidente Enrique Peña Nieto aseguró que el aumento en la calificación que le da Fitch Ratings a México, al pasarlo de la categoría "BBB" a "BBB+", es producto del clima de acuerdo político que hay en el País.

Al participar en la clausura de la 23 Convención de Aseguradoras de México, que este año lleva el nombre de "El desafío de la seguridad social", el Presidente dijo que su Gobierno trabaja junto con los partidos políticos en reformas que tendrán impacto en el desarrollo del País.

Una de esas modificaciones legales, ejemplificó, es la que se publicó el 4 de abril en el Diario Oficial de la Federación, como es la nueva Ley de Instituciones de Seguro y de Fianzas, así como la normatividad del contrato del seguro, que darán más certeza jurídica a los beneficiarios.

"Fui informado que la calificadora Fitch Ratings anunció que la calificación crediticia de México se elevaba y pasaba a BBB+, y esto a consecuencia de la estabilidad macroeconómica que tiene el País y el clima de acuerdo político que hay en México para impulsar las reformas transformadoras que el País necesita", dijo el Presidente.

Indicó que instruyó a la Secretaría de Hacienda y a la Comisión Nacional de Seguros y Fianzas para que inicien una amplia consulta para la elaboración del reglamento de las leyes publicadas el 4 de abril.

Con esto, dijo, México tendrá un sector asegurador mejor administrado, con medición adecuada de riesgo y con mayor capacidad de crecimiento.

"Estoy convencido que al crecer la industria de seguros y fianzas, crece la seguridad y la tranquilidad de las familias mexicanas frente a cualquier imprevisto", mencionó el Presidente Peña.